

# 卒業生から保護者へ

☆18年間育ててくれて本当にありがとうございました。色々苦勞をかけたと思いますが、おかげさまで高校を卒業することができました。これからはいろいろなことで苦勞をかけるかもしれませんが大目に見てくれると嬉しいです。  
【今野 翼】

★18年間、お世話になりました。半人前な娘なので迷惑をかけた、わがままを言って困らせてしまったことも多々あったと思います。それでも私の意思を尊重して、私のやりたいことをやらせてくれたことに本当に感謝しています。これからは二人を支えていけるような立派な社会人になれるようがんばります！  
【上野 純怜】

☆3年間ありがとうございました。この3年間で学んだことを活かし何事も諦めずに頑張ります。これから難しい道に進むのでまた迷惑をかけると思いますがよろしくをお願いします。  
【大川原 未来】

★18年間育ててくれてありがとう。高校に入ってから、進路のことでたくさん迷惑をかけてごめんなさい。本当に感謝の言葉しかありません。これからはたくさん迷惑をかけるかもしれないけど、支えてください！そして私も誰かを支えられる人になれるように頑張ります！  
【柏葉 幸音】

☆父さん、母さん俺をここまで育ててくれてありがとう。札幌行っても父さん、母さんにはまだ助けてもらうことになるけど、迷惑かけないで、将来2人に恩返しができるようになるために頑張るね。  
【加藤 郁也】

★この高校生活3年間、迷惑かけてばかりだったけど、こんな私に寄り添って支えてくれてありがとう。これからは色々大変な思いをさせてしまうかもしれないけど、できるだけ自分でなんとかできるように、自立できるように頑張るから、そばで見守ってくれたら嬉しいです。  
【門脇 茉央】

☆18年間、本当にありがとう。父と母のおかげで成長することができ、辛いことから逃げずに乗り越えることができました。この3年間は、家族にとってさまざまな試練がありましたが、無事に卒業を迎え、その姿を見せることができ本当に良かったです。大学でも困難に負けず、努力し続けます。これからは健康に気をつけながら、家族で頑張っていこうね！  
【蒲生 優斗】

★3年間毎日かさずお弁当を作ってくれてありがとう。今まで迷惑しかかけてこなかったのが、これからは自立して頑張るって生きていきます。私は4月から社会人となり、働くこととなります。今までの感謝を忘れずに誠意を持っていくので見守っていてください。今までありがとう。  
【菊地 緋咲】

☆18年間お世話になりました。中学からいろんなことが起きてたくさん迷惑かけてごめんな。辛いことも楽しいことも色々な話を聞いてくれてありがとう。今後もずっと友達みたいにいろんな話をしてお出かけもたくさんしようね。これからは迷惑かけるだろうし喧嘩もすると思うけど楽しくやっていこうね。  
【窪田 海莉】

★今まで、数え切れないくらい喧嘩してぶつかってきたのに諦めずに僕とまっすぐ向き合ってくれて昔は、イライラしていたけど今となっては僕を思ってくれたことだとわかってきました。まだまだ面と向かって言えてないけど、今まで育ててくれてありがとう。  
【庄子 竜大朗】

☆両親へ、まず私を18年間育ててくれてありがとうございます。私の建築士になるという夢を何も否定せず、ずっと近くで支えてくれたことに感謝しています。私は4年間大学に通いもっとたくさんの迷惑をかけると思いますが、応援してくれると嬉しいです。  
【新谷 太陽】

★ママへばばへ  
まずママへ。よくこんな末永洸弥をここまで育ててくれたな。ありがとう。大好き。愛してる。ほんとに金がかかるしうるさいしめんどうくさいのにほんとにすごいよ。3兄弟で最後の俺が家を出ていくのは流石に寂しいけどでもいつでも津別に帰るからその時はまたよろしくね♡ほんとに今まで育ててくれてありがとう。  
【末永 洸弥】

ばばへ。おれはもう大学生だぞ！びっくりだよな。これからは1人になって不安がたくさんだけど空の上から引き続き守っていてくれ！大好きだぞ♡

☆最初は反対してたけど札幌に進学させてくれてありがとう。いつか社会人になって稼ぐようになったらトリトンでも奢って恩返しする。  
【辻 空汰】

★18年間育ててくれてありがとう。この18年間でたくさんの迷惑をかけたけど、見捨てないでいてくれてありがとう。パパ、何回も津別に送り迎えしてくれてありがとう。ママと喧嘩したときにそばにいてくれてありがとう。ママ、毎日一緒に面白い話をして、友達みたいに接してくれてありがとう。たくさん喧嘩したけど、ママとお話する時間がすごく楽しかったよ。私はまだまだ幼くて、心配かけると思うけど見守っていてね。  
【橋本 悠】

☆18年間お世話になりました。私がやりたいって言ったことを好きにやらせてくれてありがとう。そのおかげでこれからの目標を持って卒業することができます。これからも迷惑かけると思うけど、傍で見守っていてください。  
【前川 鈴】

★18年間育ててくれてありがとう。最初は卒業まで通えるかなと心配もありましたが、母と父が毎日学校に送迎してくれたり、何気ないことでも親身に相談に乗ってくれたおかげで楽しい高校生活を送ることができました。卒業したら離れてしまいますが、これからも支えてくれたら嬉しいです。  
【真鍋 大輝】

☆18年間色々ありがとうございました。いままで借りたお金は働いて返すので待っててください。初任給でご飯行きますか。今まで沢山外食に連れてってもらったので今度は僕が連れてきます。今までありがとうございました。4月からお仕事頑張ります。  
【湊川 魁俐】

★まずは18年間育ててくれてありがとう。特に高校3年生の時は沢山迷惑かけました。自候生の試験に落ちてしまい、すごく落ち込んでる時たくさん励ましてくれたり、最後まで僕を支えてくれて本当にありがとう。ここまで支えてもらった分、4月からは僕が父と母を支えていきます。社会で働くということは決して甘いものではないと思うけど、自分自身に負けず全力で頑張ります。これから国防と国民を守る立派な自衛官になれるよう頑張るのでこれからも応援よろしくお願いします。  
【村中 大地】

## 「3Aへの感謝」 平子 裕

この時期は色々なところに文章を書くのですが、3Aと、保護者のみなさまへの感謝をどこにも書いていないことに気づきました。一般的に、教師の仕事は「教える」ことです。ですが、何でも知っているスーパーマンではないので、間違えることや失敗することもあります。特に私は人生初担任だったので、たくさん間違い、失敗してきました。気に入らないことがあったり、「え、先生それは違うくない？」と思ったこともあったかと思いますが、みなさんが最後まで温かく見守ってくれたおかげで、何とか今日までこれました。この先、あと何年この仕事をしているかわかりませんが、「初心忘るべからず」という格言の、まさにその「初心」が、みなさんと過ごしてきた日々になります。これは私だけの誇りです。3年間、ありがとうございました。

